



► KELURAHAN BACIRO

Warga Pengok Kidul Bentuk Pendampingan Belajar Anak

GONDOKUSUMAN—Warga Pengok Kidul, Kelurahan Baciro, Gondokusuman Kota Jogja memberikan pendampingan belajar kepada anak untuk mengejar ketertinggalan belajar akibat pandemi Covid-19. Pendampingan digelar melalui kerja sama dengan berbagai pihak.

Ketua Kampung Pengok Kidul Teta Wibowo menjelaskan selama pandemi Covid-19 anak-anak lebih banyak belajar secara *online* sehingga tidak sedikit anak mengalami keterlambatan belajar. Atas dasar itu kemudian warga di kampungnya membentuk pendampingan belajar dengan menasar SD dan SMP.

Kampungnya membuka semacam pendampingan untuk siswa TK dan SD terkait dengan pembelajaran selama pandemi. Karena sebagian besar orang tua kemungkinan tidak sempat mendampingi terutama dengan menasar mata pelajar yang pokok di Ujian Nasional (UN).



"Sementara memang kami dampingi ada tim dengan menasar

SMP, SD dan TK, karena untuk mata pelajarannya kan masih umum dan banyak yang bisa. Kalau sudah SMA kan sudah susah seperti teorinya," katanya belum lama ini.

Ia menambahkan selain dari para pemuda, pendampingan itu melalui kerja sama dengan sejumlah yang mengerakkan mahasiswa. "Ada UAD, UTY juga yang bekerja sama dengan kami, respons mahasiswa sangat positif, kampus juga memberikan respons baik, jadi pendampingan ditingkatkan tidak hanya saat mahasiswa KKN saja tetapi berkelanjutan," ujarnya.

Rata-rata anak yang mengikuti

sekitar 14 anak untuk usia SD sedangkan untuk SMP ada enam anak. Kemudian dari usia PAUD juga lebih banyak. Proses ini berlangsung selama pandemi, bahkan saat sekolah sudah mulai menggelar pembelajaran tatap muka, pendampingan diwujudkan dalam bentuk menyerupai les. Sehingga membantu siswa mengerjakan pekerjaan rumah

"Sampai saat ini masih berjalan, karena jadi seperti bimbingan pelajar, membantu anak-anak di kampung kami untuk mengerjakan PR dan sejenisnya. Lokasinya kadang di ruang terbuka hijau dan ada di kelompok belajar masyarakat," ucapnya. (Sunartono)



Ketua Kampung Pengok Kidul Teta Wibowo.

Harian Jogja/Sunartono

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Baciro			
3. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005